

瀬戸SOLAN小学校第1学年・学年通信



出会いと別れを繰り返して

先日紹介した図書館や瞑想の森について、追伸が届きました。
solan っこさん、いつもありがとうございます。

瞑想の森は建築直後より多分 10 年後 20 年後に周りの自然と溶け込むようにデザインされているようで、写真の時より今の方が池の蓮や周りの植林した植物がいい感じに育って綺麗になっているので実物の方が、そして中から見た方が景色と一緒に綺麗です☆

岐阜県出身なので他にも岐阜のおすすめスポットを紹介します。

もう皆さんご存知と思いますが長良川の鵜飼も日本独特で面白いです。そらんにいる海外からの先生方も見たら面白いかないと思いました。

犬山や他の地域にも鵜飼がありますが、他の地域の鵜飼いは商業鵜飼いで、「鵜匠になりたい！」と思えば訓練等してなれると思いますが、長良川の鵜飼いは宮内庁管轄で鵜匠の子どもしか鵜匠になれないという歌舞伎のような世襲制です。伝統芸能に近いようです。歌舞伎役者はスーパー歌舞伎以外は歌舞伎役者の子どもか養子縁組した人しか歌舞伎役者になれませんが長良川の鵜飼も（今もそうかは知りませんが）そのようなシステムと聞きました。

また、金華山近くにこのような面白い場所があるらしく、

<https://www.travel.co.jp/guide/article/10139/>

洞窟の中でヨガができるそうです。ここは実は行ったことないのですが、なんか面白そうだと思っています。”

PN「solan っこ」さんより

愛知県に越してきてから、岐阜県の鶉飼資料館・さらに長良川にも行ってきました。想像していたよりも遥かに奥深く、そして歴史の深さも感じられる素晴らしい資料館でした。

驚いたのは、車で1時間ほどで到着できるという距離の近さです。

金華山やその近くの洞窟にはまだ行ったことが無いので、今度図書館や瞑想の森に行った際にまとめて周ってみようと思います。

そういえば先日、初めて日間賀島に行く機会がありました。

河和港から高速船であっという間に到着したことに驚きましたし、これだけ豊かな自然がある島が身近にあることも有難いなあと感じました。

東海三県のことにはまだまだ分からないことだらけですので、地域の先輩方に教えていただきながら少しずつ学んでいきたいと思っています。（近々東山動物園か鳥羽水族館に行きたいと思っています）

それから、1年生の学年団に新たな先生が加わりました。

マイク先生と同じカナダ出身の「サム先生」です。



すでに、英語や体育に入っただき、授業を担当していただいています。また、すでにお子さんから聞いている方も多いと思いますが、主に2組に入る形で教育実習の森脇先生も来られています。



お二人の授業の様子を紹介しますのでどうぞご覧ください。



<https://youtu.be/V-kCpP2stTw>

約3週間を経て、本日教育実習は無事終了することとなりました。

森脇先生はLCA小学校の先生でもあるので、また今度お会いできる機会もあることと思います。

再会の日を楽しみに、その時にはまた一段と成長した姿で会えるように、これからも学びを続けていきたいと思います。

サム先生、これからどうぞよろしくお願ひします。

そして森脇先生、3週間ありがとうございました。

またお会いできる日を楽しみにしております。

(紙面へのご意見ご感想などもいつでもお寄せください。)



[1学年通信「コスモスハーモニー」読者ページ \(google.com\)](#)